
Antwort des Bürgermeisters Herrn Dr. Koch in der Stadtratssitzung vom 27.01.2014: 
 
In seiner Beantwortung bestätigt der Bürgermeister Herr Dr. Koch, dass die in Zuständigkeit 
des Landes Sachsen-Anhalt liegende Betreuung für diesen Monat noch abgesichert ist und 
seitens des Landes versucht wird, die Betreuung anschließend auch weiterhin abzusichern. 
Er informiert über die ihm landesseitig vermittelte Kenntnis, dass Hintergrund hierfür Fragen 
hinsichtlich der Finanzierung der Vereinbarung Pflegedienst und Pflegekassen sind.  
Ebenso stellt sich die Situation dar, dass das Betreuungspersonal von der Schul- und 
Landesträgerschaft Tangerhütte zur Verfügung gestellt wird und es in diesem 
Zusammenhang Probleme zu Modalitäten der Versetzungen gibt. 
 
Im Weiteren legt er dar, dass seinerseits bereits vor einem halben Jahr diese Situation dem 
damaligen Abteilungsleiter im Kultusministerium Herrn Nieper geschildert wurde. Dieser 
brachte zum Ausdruck, dass das Kultusministerium die Betreuung absichern werde. 
Mit Hinweis auf die Zuständigkeit des Landes legt er insbesondere dar, seitens der Stadt 
keine Möglichkeit des Eingreifens zu haben und versichert das Interesse daran, dass die 
Betreuung abgesichert wird. 


